



入学式が無事終わり、各学年の授業が本格的に始まりました。3年生の算数では、自分の考えを、しっかりとノートにまとめる姿を見ることができました。今年は、自分の考えを伝え合い、多様な考えをもてることにも注力していきます。自分の考えを書いた後は、友達とお互いに伝え合います。発表ではなく、お互いに聞き合ったり、言葉のキャッチボールをしたりして、自分の考えに生かす姿を大切にしたいと考えています。

夢をかなえる勉強名人 見つけました！

令和七年度野田小学校だより第四号

南風とともに

つながりと成長をとおして
だれもが幸せを感じる学校づくり

校長 大平 啓二



「笑顔を広げる仲間の輪」 が広がっています。

二年生の、相手をしっかりと見て話を聞く態度や、一年生の静かに素早く整列する行動も勉強名人の基礎を作るうえで欠かせません。毎日の授業に本気で取り組む姿が夢をかなえる第一歩となります。



野田小学校令和7年度スクールビジョン

「アップデート」

つながりと成長をとおして
だれもが幸せを感じる学校づくり

3つの合言葉

夢をかなえる勉強名人

笑顔を広げる仲間の輪

強い心を育てる本気チャレンジ



野田っ子の命を見守ってください。さっている民生委員の皆様いつもありがとうございます。

十一日の朝に、登校班の確認を行いました。子どもたちの登下校を見守ってください。子どもたちの命を、登校班ごとに、並び方や交通安全のルール等について話し合いました。

民生委員の皆様には、子どもたちの命を見守っていただいていることに厚く御礼申し上げます。子どもたちには、見守っていただいていることがあたりまえではなく、幸せなことであることを伝えました。